
Im September 2020 hat der Stadtrat den Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur 
Herstellung von Transparenz in der Arbeit städtischer Beiräte und Gremien beschlossen. Die 
Stadtverwaltung wurde beauftragt, im Ratsinformationssystem Einladungen, Protokolle und 
Unterlagen aller öffentlichen Sitzungen von Gremien und Beiräten nach § 79 KVG LSA zu 
hinterlegen, die durch den Stadtrat eingesetzt werden oder unter Teilnahme von 
Vertreter*innen des Stadtrates tagen. Berichte, Empfehlungen und Stellungnahmen der o.g. 
Beiräte und Gremien sind den Stadtratsfraktionen unverzüglich zur Information und 
Kenntnisnahme zuzuleiten. Inhalte der nichtöffentlichen Sitzungen der o.g. Gremien und 
Beiräte sind individuell zu prüfen und ggf. über den nichtöffentlichen Teil des 
Ratsinformationssystems oder auf anderen Wegen sicherzustellen. 
 
Bis Anfang April 2021 ist der Beschluss nicht umgesetzt. Daher fragen wir: 
 
Ab wann wird die Verwaltung die Öffentlichkeit und die Stadtratsfraktionen im Sinne des 
Stadtratsbeschlusses über die Arbeit der Gremien und Beiräten nach § 79 KVG LSA 
informieren? 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 


